



<b>STELLUNGNAHME zur Anfrage</b>		Vorlage Nr.:		
B'90/Die Grünen-OR-Fraktion		Verantwortlich:	<b>Dez. 2/OA</b>	
vom: 11.11.2016 eingegangen am: 14.11.2016				
<b>Tempo 30 Sachstand Killisfeldstraße</b>				
Gremium	Termin	TOP	ö	nö
<b>Ortschaftsrat Durlach</b>	<b>11.01.2017</b>	<b>5</b>	<b>x</b>	

### **Was hat die Prüfung zur Einführung einer Geschwindigkeitsbegrenzung in den oben genannten Straßen ergeben und wann kommt es zur Anordnung?**

Die Prüfungen sind abgeschlossen. Zuletzt wurde die Thematik am 8. Oktober 2016 in der Verkehrsplanungsrunde besprochen. Die Killisfeldstraße wird ab der Lissenstraße und in Fortsetzung die Ernst-Friedrich-Straße mit Tempo 30 ausgewiesen. Der Gehweg mit der Freigabe für den Radverkehr bleibt bestehen.

Auf der Killisfeldstraße, zwischen der Hildebrandstraße und der Auer Straße, wird auf der Südseite entlang der Baumreihe eine Fahrbahnrandmarkierung von 0,50 Meter angebracht, da die Bäume teilweise in das Lichtraumprofil hineinragen.

Sachbearbeitung: Siegfried Ried, R 3251